

Le Zimbabwe s'intéresse à l'expérience du groupe cubain LABIOFAM



Harare, 8 mars (RHC/PL)- Le ministre de l'agriculture, de la Mécanisation et de l'Arrosage du Zimbabwe, Joseph Made, s'est dit intéressé par la mise à profit de l'expérience accumulée par le groupe cubain d'entreprises LABIOFAM pour satisfaire des besoins de son pays dans ce secteur.

Le groupe d'entreprises LABIOFAM, dont le siège se trouve à La Havane, centre son travail sur la mise au point de médicaments, sur l'exportation de biolarvicides, de rodenticide biologique, de médicaments vétérinaires, de vaccins viraux et bactériens et de suppléments diététiques , entre autres.

Joseph Made s'est réuni avec une délégation de LABIOFAM conduite par Félix Quintanar, représentant pour l'Afrique et avec le docteur Alfredo Vera, spécialiste de l'entité.

Au cours de la rencontre, à laquelle a également participé l'Ambassadeur de Cuba à Harare, Elio Savón, la partie cubaine a exposé les possibilités qu'a LABIOFAM pour le début d'une coopération dans le domaine agricole pour le développement de différentes cultures et pour la fourniture de médicaments vétérinaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/16808-le-zimbabwe-sinteresse-a-l'experience-du-groupe-cubain-labiofam>



Radio Habana Cuba